



## Felicitas von Kyaw

Geschäftsführerin Personal &  
Arbeitsdirektorin



**Felicitas von Kyaw** (Jahrgang 1968) ist seit dem 1. Januar 2022 Geschäftsführerin und Arbeitsdirektorin bei Vodafone Deutschland und verantwortet den Bereich Personal. Sie hat umfangreiche Management-Erfahrung im Bereich Human Resources, Change und Transformation Management sowie im Umfeld Marketing und Sales, die sie während ihrer Tätigkeiten in Konzernen, Beratungen und Start-Ups erworben hat.

Seit 2019 war sie bei Coca-Cola Europacific Partners Deutschland als Geschäftsführerin Personal und Arbeitsdirektorin (VP People & Culture) tätig. Davor hat von Kyaw seit 2010 in verschiedenen internationalen Management-Positionen für den Energie-Konzern Vattenfall unter anderem in Schweden, den Niederlanden und Deutschland gearbeitet – zuletzt als Vice President HR für den europaweit aufgestellten Geschäftsbereich Customers & Solutions. Von 2017 bis 2019 hatte von Kyaw zudem eine Position im Aufsichtsrat von Vattenfall Deutschland inne. Bei der internationalen Management Beratung Capgemini Consulting wirkte sie zwischen 2005 und 2010 als Head der Change Management Practice.

Felicitas von Kyaw ist studierte Diplom-Volkswirtin (Universität Bonn) sowie systemische Beraterin und Coach. Seit 2017 ist sie zudem Präsidiumsmitglied im Bundesverband der Personalmanager (BPM).

Felicitas von Kyaw lebt in Berlin und ist stolze Tante von 3 Neffen.